



LOS SITIOS

Gerona - Año VII - Núm. 2163

Diario de F.E.T. y de las J.O.N.S.

Precio 50 cts.

¿Ha visto Vd. un fantasma?

Londres, 14. — En los anuncios del "Times" ha aparecido uno, algo singular, que dice: "Se ruega a la persona que haya visto un fantasma en 1949, haga el favor de comunicar detalles a Dennis Barong, en la casa Velasco Limited número 20, Queen Street, Londres W. 1". — Efe.

Vibrante discurso del Caudillo a la guarnición de Galicia

"Aquellos que supieron ganar la guerra han malbaratado la victoria al perder la paz"

El Capitán general de la Región testimonió a S.E. la sincera lealtad de las tropas

Santiago de Compostela, 14.— En el almuerzo celebrado ayer, al regreso de S. E. el Generalísimo del supuesto táctico, en el cuartel del Regimiento de Infantería de Zaragoza; se pronunciaron los siguientes discursos:

PALABRAS DEL CAPITAN GENERAL DE LA REGION

"Mi general: Voy a pronunciar pocas palabras, en nombre del Cuerpo de Ejército de Galicia; pero sinceras y honradamente sentidas para determinar nuestro profundo agradecimiento a S. E. el Generalísimo por haberse dignado aceptar y presidir esta comida, lo que nos permite convivir con V. E. en estos breves momentos y nos colma de orgullo y satisfacción.

El Cuerpo de Ejército de Galicia, mi general, os promete poner a contribución su máximo esfuerzo, para que las virtudes militares que hicieron posible nuestra victoria en la guerra de Liberación y de las cuales constantes ejemplos dió nuestro glorioso general durante toda su vida militar y que las supo inculcar en el Ejército, especlamente durante el tiempo en que dirigió la Academia General, continúen invariables. Al mismo tiempo, prometemos trabajar sin descanso para resolver y cumplir todas las empresas que se nos encomienden.

Rogamos a Dios, mi general, que conserve vuestra preciosa salud para que continuéis rigiendo los destinos de nuestra nación y resolváis los problemas graves

que hoy se presentan en la gobernación de los Estados, como consecuencia de la situación política, económica y social producida por la última guerra y pedimos a Dios nuestro Señor que a todos nos ilumine para que dentro de nuestras actividades la colaboración hacia S. E. sea no solamente leal y sincera, sino inteligente y eficaz.

Gritad conmigo todos: ¡Viva España! ¡Viva el Ejército! ¡Viva nuestro glorioso Caudillo!"

Los jefes y oficiales contestaron a estos vitores y añadieron el de "Franco, Franco, Franco".

PALABRAS DE S. E. EL GENERALISIMO

"Compañeros: Solamente unas palabras para contestar a las tan afectuosas de vuestro general y para decir, una vez más, que me siento en el seno de la familia. Vuestro general compartió conmigo, como muchísimos de vosotros, tantas jornadas inolvidables en Marruecos y las otras gloriosas de la Cruzada con la hermandad de los sacrificios y los azares, que comprenderéis cuán sentidas son mis palabras en esta sencilla conversación con mis compañeros de armas.

La colaboración de todas las fuerzas del espíritu y de la inteligencia que vuestro general pone al servicio de la Patria, son del máximo valor en estos momentos en que Europa vive peligrosamente; porque aquellos que supieron ganar la guerra han malbaratado la victoria al perder la paz. Sucedió lo que nosotros hace

varios años anunciamos, lo que fatalmente tenía que suceder al entregar la victoria a los que forzosamente habían de mancillarla, a los que siempre se mostraron enemigos de nuestra civilización y de nuestra cultura, los que hoy reforzados con el poder que la victoria les entregó, ponen en peligro la paz del Universo.

Por eso necesitamos volver a vivir como en los tiempos azarosos de otras edades, velando las armas, en constante sacrificio, con el espíritu tenso, cuidando de nuestras virtudes, porque somos

(Pasa a la pág. 6)

Estados Unidos y España

Comentario del «New-York Journal America»

Nueva York, 14.—El "New York Journal America", en su número del 6 de septiembre, publica un artículo bajo el título de "Juego de estrujamiento a España", en el que dice que el Gobierno norteamericano ha caído en este juego de adherirse a la política de rehusar las normales relaciones diplomáticas y comerciales con España. Recuerda la táctica de abstenerse en las votaciones de la O.N.U., seguida por los E.E. UU. en los asuntos de España, "aunque hubiera sido —dice— más favorable a los intereses más vitales de América haber reconocido ampliamente a esta nación".

Afirma que según esa política, los E.E. UU. han rehusado concertar con España favorables tratados de comercio y reanudar las relaciones diplomáticas normales con lo que ha sufrido la economía norteamericana.

Recuerda que tanto Francia como la Gran Bretaña han establecido y establecen acuerdos con España.—Efe.

CRONICA DE ELOGIO A ESPAÑA

Washington, 14. — El columnista del Sindicato de Prensa Mac Naught, Henry Mc. Lemore, ha escrito desde Madrid una buena crónica que entre otros periódicos publica el "Washington Star". De ella se desprende que la simpatía del pueblo madrileño captó completamente al cronista.

Este dice que desde Madrid estaba pensando llamar por teléfono a Dean Acheson, siempre que Acheson pagase la conferencia, para pedirle que diera la luz verde para un empréstito a España y que después de haber visto y sentido durante unos días la simpatía y hospitalidad del pueblo de Madrid, decididamente va a llamar en seguida a Dean Acheson aunque tenga que pagar el mismo la conferencia.—Efe.

Sevilla acoge entusiásticamente al Rey de Jordania

En el Ayuntamiento se celebró una solemne recepción oficial

El monarca visitó la Granja Escuela y varios cortijos del campo andaluz

Granada, 14. — A las siete de la mañana, ha emprendido en automóvil su viaje a Sevilla, el Rey Abdullah I. de Jordania, acompañado de su hijo, el príncipe Naif, de su séquito y del ministro del Aire, general González Gallarza. Al hotel Alhambra, Pajace, acudieron a despedirle el capitán general de la Región, gobernador civil, alcalde y presidente de la Diputación.

El monarca jordano reiteró al alcalde su agradecimiento por las atenciones que le han dispensado durante sus dos días de estancia en Granada. El gobernador civil señor Fernández Victorio, acompañó a la regia comitiva hasta el límite de la provincia. — Cifra.

DESAYUNO EN ANTEQUERA

Antequera, 14. — El Rey Abdullah I. de Jordania, ha pasado por esta población, en su viaje por carretera de Granada a Sevilla. La comitiva regia, que ocupaba cinco automóviles, llegó a las 9:30 de la mañana al albergue de turismo, situado en el Parque de María Cristina, de esta ciudad, donde se les sirvió el desayuno. Como no se esperaba su paso, no acudió ninguna autoridad a recibirle, sin embargo entre el secundario despertó la natural curiosidad el paso de los coches. A las 10 y media emprendieron viaje a Sevilla.—Cifra.

PASA POR OSUNA

Osuna, 14. — A las once y media de la mañana, ha pasado por esta localidad, con dirección a Sevilla, el Rey Abdullah I. de Jordania, acompañado de su séquito. Las autoridades que esperaban al monarca, en la carretera, le cumplimentaron a la entrada de la ciudad. — Cifra.

GRANDIOSO RECIBIMIENTO EN SEVILLA

Sevilla, 14. — A la una y diez minutos de la tarde, llegó el Rey Abdullah, en automóvil, a la calle de San Fernando, frente al Gran Hotel Alfonso XIII. Dejáran los automóviles con el príncipe Naif, ministros de la Cor-

te y otras personalidades. Toda la ciudad estaba engalanada con gallardetes, y en los mástiles ondeaban las banderas de Jordania y de España, enlazadas armoniosamente. Todo el pueblo sevillano habíase congregado en las calles del trayecto que había de recorrer el monarca jordano y le hizo objeto de grandes demostraciones de simpatía y cariño.

En la calle de San Fernando fué recibido el Rey por el capitán general de la Región, señor Rada; alcalde, señor Pinar y Miura; subsecretario de Educación Popular, señor Ortiz Muñoz, y el general Leces, jefe de la Región Aérea del Estrecho. El numerosísimo público que llenaba toda la calle, Puerta de Jerez y calles adyacentes, profirió en estruendosos vitores al soberano de Jordania y a su hijo, el príncipe Naif.

Seguidamente el monarca se trasladó a un coche de caballos, enjaezado a la andaluza, cedido por el ganadero don Salvador Guardoña. El Rey subió al coche con el ministro del Aire español, señor González Gallarza. El coche, tirado por cuatro caballos, emprendió lentamente la marcha desde la Puerta de Jerez a la Casa Ayuntamiento. Detrás marchaban los vehículos con el príncipe y personajes de la regia comitiva. Durante el recorrido hasta el Consistorio, el Rey Abdullah fué clamorosamente ovacionado. En uno de los salones de la Casa Ayuntamiento, la "nube" de Regulares de Tetuán interpretó al llegar al monarca diferentes piezas árabes. En la puerta del Ayuntamiento, la corporación bajo mazas, recibió al Rey árabe, quien, en unión del alcalde, subió al Salón Colón, que se hallaba ricamente adornado.

RECEPCION OFICIAL

A continuación se celebró una recepción, desfilando todas las comisiones militares, civiles y organismos de Sevilla. Tras el sitial de honor, que ocupó el Rey jordano, se situaron en otros el

príncipe Naif, ministro del Aire, alcalde, subsecretario de Educación Popular y personalidades del séquito respectivo.

El alcalde pronunció un discurso de bienvenida en el que dijo que ningún pueblo de Occidente entró en contacto histórico con Jordania antes que la tierra de Andalucía, porque hace 3.000 años partieron de aquí las naves que llevaban hasta los valles del Jordán, los tesoros y metales andaluces. Afirmó que ningún pueblo está tan unido como el árabe al español por esta Andalucía, de historia milenaria, ni que de todas las grandes civilizaciones, ninguna dejó hue-

(Pasa a la pág. 6)

Mensajes entre España y Venezuela

Al establecer Embajadas en Madrid y Caracas

Madrid, 14.—La oficina de información diplomática manifiesta que con motivo de haber sido elevadas a Embajadas las representaciones de Venezuela y España se han cruzado entre los ministros de Asuntos Exteriores de ambos países los siguientes telegramas: "Con motivo canje notas elevando Embajada representaciones mutuas, complázcome enviar a V. E. en nombre Gobierno y pueblo España sinceros votos prosperidad, grandeza noble nación venezolana hermana de España, convencido de que presencia Madrid-Caracas embajadores respectivos vendrán consolidar fraternales lazos y estrecha cooperación internacional de los dos pueblos. Reitero V. E. seguridad mi alta consideración. Alberto Martín Artajo, ministro Asuntos Exteriores de España."

"Recibido especial agrado el mensaje que V. E. tuvo a bien dirigirme con motivo elevación Embajadas de las representacio-

Ayer se celebró Consejo de Ministros

En la residencia de S. E. el Jefe del Estado y bajo su presidencia, se celebró ayer tarde Consejo de Ministros. Por la avanzada hora en que se retransmitió la referencia de los acuerdos adoptados en el mismo, no ha sido posible publicarla en el presente número.

Hasta los perros llevarán libros en Rusia

Londres, 14. — Radio Moscú anuncia que las personas que viven en Siberia, a miles de kilómetros de toda línea ferroviaria, podrán ahora abastecer sus bibliotecas comunales con libros que les llegarán por avión, lancha fluvial y vehículos tirados por perros o renos. — Efe.

Quieren vencer la "resistencia" del clero los comunistas checos

Viena, 14. — Noticias de Praga dicen que el secretario del Partido Comunista en el distrito de Olomouc, Dr. Hajzler, ha revelado que se ha celebrado una reunión para bosquejar la campaña que tiende a vencer la resistencia del clero a aceptar las disposiciones anticlericales del Gobierno comunista checo.

Está dispuesto el Gobierno a poner vigilancia a los sacerdotes católicos, aun cuando estén cumpliendo su deber sacramental de confesión; serán investigadas las vidas privadas de los sacerdotes con la esperanza de descubrir algo que pueda desacreditarles. Se añade que el Gobierno comunista de Checoslovaquia, ha anunciado que será declarado reo de traición todo sacerdote que amenace con la ex comunión a los comunistas.

Bevin y Acheson tratan del Extremo Oriente

Washington, 14. — El secretario de Estado, Acheson y su colega británico, Bevin, se han reunido para discutir asuntos concernientes a sus respectivos países, relacionados especialmente con el Extremo Oriente.

Truman ha nombrado a Griffith embajador en Argentina

Tres agentes de Moscú intentan reorganizar el comunismo en Estados Unidos

Washington, 14.—El presidente Truman ha nombrado a Stanton Griffith nuevo embajador de los Estados Unidos en la Argentina, en sustitución de James Bruce.

Antes de tomar posesión de su cargo, el nombramiento ha de ser confirmado por el Senado.—Efe.

REORGANIZACION DEL PARTIDO COMUNISTA

Washington, 14.—El ex comunista Maurice Malkin, residente

en Nueva York, ha declarado ante la subcomisión jurídica del Senado, manifestando que actualmente se encuentran en Norteamérica tres agentes de Moscú que tratan de reorganizar el partido comunista norteamericano, para evitar que tengan que actuar como organización secreta.

Agregó que por vía Puerto Rico han estado entrando en los Estados Unidos comunistas chilenos y argentinos.

Dijo que estos comunistas llegan a Puerto Rico, donde viven unos meses y se hacen con documentación portorriqueña, con la que penetran en los Estados Unidos. Afirmó que esta práctica está muy extendida.—Efe.

ELECCION DE UN ADVERSARIO DE TRUMAN

Johnstown (Pensylvania), 14.—El republicano John Philip Saylor, ex combatiente de la flota y energético crítico del presidente Truman, ha sido elegido diputado, triunfando sobre la señora demócrata, Coffey, que contaba con el apoyo de los obreros y que era la madre de Robert Coffey, diputado fallecido, cuya vacante ha provocado esta elección.—Efe.

CONTRA JORDANIA, ITALIA, ISLANDIA, FINLANDIA, AUSTRIA Y CEILAN

Lake Success, 14. — La URSS ha puesto el veto también a la admisión en la ONU de Jordania, Italia, Finlandia, Irlanda, Austria y Ceilán.

El veto a Irlanda hace el número 36 de los de la Unión Soviética; el presentado a Austria, el 37, y el dirigido contra Ceilán, el 38. — Efe

Bélgica enviará a España material ferroviario

Lisboa, 14. — Informan de Bruselas que el Ministro de Negocios Extranjeros de Bélgica ha revelado que el país volverá vender material ferroviario a España. — Efe.

ANGULO de la CIUDAD

La fugaz apoteosis

A las pocas horas de haber llegado a la ciudad, de egreso de nuestro segundo y último periodo de vacaciones, cuando ya había anochecido, mientras pasábamos por la Rambla un amigo y después otro nos invitaron a contemplar el fenómeno meteorológico y espectacular a la vez que se estaba desarrollando bastante lejos, hacia el noreste. Se trataba de uno de esos incesantes relámpagos nocturnos tan decorativos y escenográficos que en esta época del año suelen registrarse como acompañamiento de ciertas tormentas locales.

En aquella hora las calles estaban aún llenas de gente que buscaba un fresco más bien hipotético, y pudimos notar cómo el vistoso fenómeno llamaba la atención de los curiosos; incluso en el Puente de Piedra, donde las perspectivas son más anchas y las siluetas de los campanarios dan un fondo de líneas quebradas y fantásticas, se formaron grupos de curiosos con la vista fija hacia la dirección donde los relámpagos entre gruesas nubes de formas caprichosas ofrecían fugazmente visiones dantescas. Era como si la naturaleza les recrease con un singular castillo de fuegos de artificio. Un regalo de la naturaleza que los desocupados no desaprovecharon.

Acaso algún lector exigente nos eche en cara el ocuparnos de un hecho tan banal; pero si es así le diremos que nuestro intento al escribir estas líneas no es registrar el fenómeno de la naturaleza, sino el hecho de que se viese por las calles tanta gente boquiabierta contemplándolo, y por ahí venimos a parar a la conclusión de que si tantos convecinos se detuvieron para verlo bien no sería tan banal como podría suponerse.

Tal vez el secreto esté no exclusivamente en ese infantilismo humano que nos inclina a encantarnos ante las espectacularidades de la luz y del fuego, sino en que el marco que la ciudad ofrecía, sobre todo en ese boquete que abre el río hacia el norte, es un marco que no se halla en todas partes.

GERION

GERONA



Un gran concurso de sardanistas

Se celebrará el domingo en el Barrio del Carril

Para completar el ya de por sí nutrido programa de festejos que la Comisión de fiestas del Barrio del Carril, al frente de la cual figura el prestigioso comerciante don Pedro Riera Monegal en calidad de Clavario, se ha organizado un gran concurso de sardanistas que tendrá lugar

el domingo, día 18, a las seis de la tarde, en el cual podrán tomar parte todas las "colles" de la Región que se inscriban previamente.

Los premios a otorgar son los siguientes: Sardana "Reversa" — 500 pesetas, de las cuales 200 han sido donadas por el Excmo. Sr. Gobernador Militar de la plaza y provincia y 300 por don Luis Serra Mitjà, Presidente de la Cámara de Industria y Comercio.

Primer premio "Lluiment" — 300 pesetas, ofrecido por el Excmo. Ayuntamiento.

Segundo. — 250 pesetas, del señor Presidente de la Cámara Sindical Agraria.

Tercero. — 200 pesetas, de la O. S. Educación y Descanso.

Cuarto. — 100 pesetas, de la Comisión de Festejos.

Quinto. — 50 pesetas, de la misma.

Las inscripciones deberán efectuarse en el domicilio del Clavario, don Pedro Riera, Plaza del Marqués de Camps, núm. 9, antes del día 16 del corriente, donde se facilitará a los que lo interesen las bases del Concurso.

Cambio de hojas del año forestal

Hasta el 30 de septiembre del corriente año y en las horas de oficina se llevará a cabo en este Distrito el cambio de las hojas de compra correspondientes al año forestal 1948-49 por las del año próximo, previa presentación y entrega de aquellas.

Solemnes Cultos en honor de la Virgen de los Dolores

Mañana viernes comenzarán las solemnes funciones que la I. y V. Congregación de los Dolores dedica en este mes de septiembre a su santísima Madre y Patrona.

Por la mañana, según está anunciado, a las 8 y a las 11 del viernes y el sábado, se celebrarán misas y se rezará la Corona Dolorosa; y por la tarde a las 7 tendrán lugar los ejercicios del Triduo estando expuesto el Santísimo Sacramento. Predicará el Rdo. P. Antonio Boix, S. J.

El domingo día 18, festividad de los Dolores gloriosos de la Virgen, Santísima, que por indult especial celebra la V. Congregación en este tercer domingo de septiembre, habrá a las 8 de la mañana Misa de Comunión, con plática; a las 10 oficio solemne y a las 7 de la tarde saldrá la Procesión de rogativas acostumbrada, después de la función del día, la cual comenzará a las 6.

Visitando la iglesia de los Dolores desde el mediodía del sábado y todo el domingo, se puede ganar una indulgencia plenaria por cada visita, a semejanza del Jubileo de la Porciúncula, pudiendo participar de esta gracia no sólo los congregantes sino todos los fieles.

El sábado y el domingo, después de la función de la noche, se vestirá el Santo Escapulario a quienes lo pidan.

Es de esperar que todos los católicos gerundenses procurarán aprovecharse de esta gracia y darán prueba una vez más de su proverbial y arraigada devoción a la Virgen de los Dolores.

Homenaje de los lectores de "Los Sitios" al Rdo. Dr. Bolós

	Pesetas
Suma anterior	2435
D. Ramón Celi Moragas	5
Doña María Pla de Celi	5
D. José Celi Vilallonga	5
D. Francisco Camps Pigem	5
D. Rafael Camps Serrats	5
D. Francisco Camps Serrats	5
D. Francisco Coll Alemany	5
D. Luis Torregrosa Rodríguez	5
Suma y sigue	2475

Los radioaficionados se reunirán en un banquete

El próximo domingo

El próximo domingo día 18 se celebrará un almuerzo de confraternidad en un Restaurante de esta ciudad, organizado por la afición provincial, al cual han sido invitados el señor Jefe del Centro de Telégrafos de esta provincia e inmediatos colaboradores.

El objeto es fomentar la radioafición, comentar los temas de más actualidad que se relacionan con las estaciones de aficionados de quinta categoría y estrechar íntimamente los lazos de amistad entre los O. M.

Quedan invitados todos los radioaficionados de esta provincia, y para la asistencia y demás detalles deben dirigirse al colega señor Antonio Oliver, Avda. Generalísimo, 26.

¡EMPRESARIO! Colaborarás a la unión espiritual de todos los españoles si solicitas el "Pago autorizado", entregando directamente a tus trabajadores, junto con el salario, el Subsidio Familiar.

Acaba de aparecer "El caso del asesino 'sagaz'", novela de intriga y misterio (en tela, 30 pesetas), de Harry Stephen Keeler, el autor de "Noches de Sing-Sing", "Noches de ladrones", "Las gafas del señor Cagliostro", "El libro de las hojas color naranja", "La cara del hombre de Saturno", "En busca de X-Y-Z", "Dos señoras extrañas", "Los cinco budas de plata", "El cuarto rey", "El enigma de la plaza de Washington", "Hallad el reloj", "El caso del reloj ladrador", "La voz de las siete gorriones", "El caso de las 16 judías" y "El libro de piel de tiburón". Para pedidos de ejemplares dirijanse al INSTITUTO EDITORIAL REUS, Preciados, 6 y 23, Madrid.

Mañana, Pleno extraordinario en el Ayuntamiento

Para mañana, viernes, a la hora de costumbre, ha sido convocado a sesión extraordinaria el Pleno del Excelentísimo Ayuntamiento, bajo el siguiente orden del día:

Lectura y aprobación del Acta de la sesión anterior.

Memoria de Secretaría sobre gestión municipal del año anterior y estado de los servicios, para su conocimiento y sanción.

Proyectos de Presupuestos municipales, ordinario y especiales, para 1950.

Propuesta de la Ponencia de Asistencia Social sobre elevación del tipo de las pensiones de homenaje y socorro a la Vejez que concede el Excelentísimo Ayuntamiento.

Propuesta de nombramiento de hijo adoptivo de la ciudad del Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis, doctor don José Cartañá e Inglés, con motivo de sus Bodas de Oro sacerdotales.

Auxilio Social

Segunda postulación del mes en curso

El próximo día 18 de los corrientes tendrá lugar la segunda postulación obligatoria del mes en curso, a favor de "Auxilio Social" con el emblema "Berenguer".

Quedan obligados todos los concurrentes en establecimientos y espectáculos comprendidos en las disposiciones del Ministro Secretario General del Movimiento a ostentar en sitio visible el emblema correspondiente, exigiéndose el más exacto cumplimiento de la citada orden ya se procederá a levantar Acta en caso de comprobarse su inobservancia. Dicha orden abarca a los dueños de cafés, bares, cines y demás espectáculos públicos, quienes avisarán a los que en dichos sitios acudan tanto hombres como mujeres de la obligación antes mencionada, incurriendo en la sanción correspondiente caso de comprobarse su inobservancia por parte de los inspectores nombrados a tal efecto.

Se recuerda que los emblemas deberán retirarse durante el día 16 por la mañana y el 17 todo el día, debiendo presentar la liquidación de los que se hayan entregado en calidad de depósito, durante el día 19 pasada cuya fecha se entenderá han sido vendidos todos los emblemas procediéndose por tanto a la liquidación absoluta de los mismos, sin derecho a reclamación alguna.

ANUNCIOS ECONOMICOS

SE VENDE bar restaurante "El Cocodrilo". Cort-Real, 25. Razón: "La Neutral".

PARTICULAR vende "Bañilla" cuatro marchas, a toda prueba. Preguntar señor Durán, Escuela Choferes Gerona.

COMPRO ropas buen uso; paso domicilio; pago máximo. "La Liquidadora". Barca, 17. Teléf. 1748.

PERDIDA pluma estilográfica marca "Sheaffer", tamaño pequeño, color marrón listado, trayecto calle Cort-Real-Correo. Gratificaré devolución con quinientas pesetas por tratarse de recuerdo. Razón: Administración LOS SITIOS.

SE HA PERDIDO declaración Modelo C-1, número 21, del pueblo de Santa Eugenia, a nombre de Juan Hugas Grau, entre las harineras Teixidor y Ensesa. Razón: al número 50 de Calle Mayor Santa Eugenia.

¡GANGA! Por ausentarme traspaso tienda de comidas y bebidas bien situada. Razón: Administración periódica.

GRATIFICARE a quien proporcione trabajo a tractor. Escribir a LOS SITIOS, núm. 297.

SE NECESITA mecánico primera automóviles para jefe taller importante empresa transportes esta provincia. Inútil sin buenas referencias. Reserva absoluta. Escribir o dirigirse personalmente a oficinas Colocación.

GERONA hace 50 años

15 DE SEPTIEMBRE DE 1899
En la subida de Castellfilit volcó el lunes por la tarde, a consecuencia de haber resbalado el caballo, una tarana que guiaba un vecino de Besalú, la que iba llena de viajeros.

Del vuelco resultó con ambos brazos fracturados una viajera llamada Ursula Roura, que fué conducida a Castellfilit y con contusiones de importancia los demás viajeros.

Este año, durante la época de ferias, funcionará en esta ciudad, un magnífico cinematógrafo instalado en un lujoso barracón que está ya construyéndose actualmente.

A lo perfeccionado del aparato reunirá lo variado y notable de las vistas, algunas de las cuales serán de color, de modo que se aproximarán cuanto cabe a la realidad.

De los datos del último censo, o sean los correspondientes a 1897, resulta que esta capital, que tenía 10 años antes 17.140 habitantes, en la actualidad sólo cuenta con 16.081.

Vd. y Yo

Ana María Garoz.

Gerona ha sido el escenario elegido para la celebración de los Campeonatos Nacionales de Natación de la Sección Femenina, correspondientes a este año. Por ello, acompañado de un colega en lides informativas—en cuanto oyo hablar de mujeres se quiso venir conmigo—, he entrevistado a esta simpática nadadora que se llama Ana María Garoz.

Con el compañero en cuestión discutimos el lugar donde íbamos a buscar la "personaje del día". Si a la Piscina o al hotel. Mi colega opinaba que, tratándose de un tema y de un personaje de natación, en la Piscina estaríamos más ambientados; pero como que los rumores aseguraban que tal lugar está vedado, estos días, al género masculino, y no íbamos a distrazarnos de "tia de Carlos", ni abusar de nuestra condición profesional, creía más oportuno ir al hotel.

—Me llamo Ana María Garoz y estoy al frente de la representación madrileña en los Campeonatos Nacionales.

—Ana María no se muy alta y está aún medio dormida, después del viaje agotador que han tenido. Su figura es atractiva y tiene el inconfundible sello del contacto con el sol y con el agua. Fué muy simpática con nosotros.

—No había visitado nunca Gerona, y estoy contenta de haber podido hacerlo.

—¿Cuántos componéis el equipo madrileño?

—Nueve nadadoras. Nuestro equipo ha sido varias veces campeón nacional. Lo fuimos el año pasado.

—¿Lo seréis este año?

—¿Cómo voy a saberlo antes de competir?

—¿Cuál es tu especialidad?

—Cien metros espalda.

—¿Tiempo?

—Hace un buen día.

—¿Quiero decir tiempo de los 100 espalda.

—Depende.

—¿Cuántos años tienes?

—Veintiuno.

—¿Has visto nuestra Piscina?

—No. Peño ya se, que es buena, aunque no soy partidaria de las de cincuenta metros y poca profundidad en una de sus mitades.

—Pasando a otra cosa: ¿Qué tal va el suministro de agua en Madrid?

—Hay agua de 4 de la tarde a 11 de la noche.

—¿Y cómo os laváis por la mañana?

—Como se puede.

—¿No habéis venido por eso a los Campeonatos...?

ESCAMARUZA.

24 Horas

Ayuntamiento

OBJETOS EXTRAVIADOS. — D. M. U. P. de ésta, entrega un abanico para D. S. N.R. de id., una llave de las llamas de cerradura inglesa.

SERVICIOS. — Por no llevar la luz que está prevenida en las bicicletas que circulan por el centro de la ciudad, han sido denunciados por la Guardia Urbana los propietarios de las mismas, sancionándolos la Alcaldía. También han sido expulsados por la misma del centro de la ciudad, varios gitanillos que molestaban a los peatones con sus impertinencias.

Religiosas

SANTOS DE MAÑANA

Stos.: Cornelio, papa; Cipriano, ob.; Eufemia y comps. mrs.

MISA DE MAÑANA

De los Stos. Cornelio y Cipriano semidoble, color encarnado; segunda oración de Sta. Eufemia, tercera sufragio de los Santos. (Misa de difuntos).

CUARENTA HORAS

Continúan en la iglesia de los Dolores. Horas de exposición: de 5 a 8 de la tarde.

PARROQUIA DEL MERCADAL

Ayer comenzó el solemne Quinario que la V. O. T. de San Francisco dedica a su Patrón.

Por la tarde a las 7 y media apertura de la Santa Visita, función y sermón por el P. Fr. Bruno de Igualada.

PARA MADRID

SALDRA CAMION DIRECTO EL PROXIMO SABADO DIA 17, A LAS DOS DE LA TARDE, ADMITIENDO PAQUETERIA Y CARGA GENERAL

MATEU & MATEU

TRANSPORTES CONSIGNACIONES Baciá, 8. Teléfono 1850

SERVICIO SEMANAL

Próxima salida: día 24 de Septiembre

Además los días 15, 16 y 17 hay misa y plática a las 7 de la mañana.

Farmacias de turno

Hoy están de turno las siguientes:

Farmacia VDA. SAGRERA, Rambla Verdagué, 2.

Farmacia XIRGU, Santa Clara, número 10.

Cupón de los Ciegos 509

Ferrocarril de San Feliu de Guixols a Gerona

Servicio por Carretera

Horario de invierno

Se pone en conocimiento del público que A PARTIR DEL DIA 15 DE LOS CORRIENTES se pondrá en vigor el siguiente horario:

DIAS LABORABLES

Salida de SAN FELIU DE GUIXOLS 8'30 horas

Llegada a GERONA 9'45 horas

Salida de GERONA 13'— horas

Llegada a SAN FELIU DE GUIXOLS 14'15 horas

NOTAS.—Queda suprimido todo servicio a S'AGARO.—Los domingos y días festivos no hay servicio alguno. Gerona, septiembre de 1949.

LA EMPRESA.

El Dr. Jorge Salvatella Serra

ENFERMEDADES DEL APARATO DIGESTIVO DEL HOSPITAL CLINICO DE BARCELONA RAYOS X

Visita: Sábados, de 11 a 1 y de 3 a 5

EXIMENIS, 8, 2.º, 1.º GERONA C. S. Prov. núm. 21.



Relojes Suizos R plazos y al contado

CRONOGRAFOS — 15 AÑOS DE GARANTIA — GRANDES FACILIDADES DE PAGO — ENVIOS POR CORREO — PIDA CATALOGO GRATIS COMERCIAL RELOJERA SUIZA. Apartado 66. ZAMORA

CRONICAS DEL EXTRANJERO ¡NO MAS REUMATICOS!

CONFERENCIA DE ESTUDIANTES EN FRANCIA

Tajante intervención de los españoles

Port Cros. (Crónica especial). La Conferencia Oliviant anda a trompicones con la intolerancia de España, y causa profunda impresión entre estos medios de la intelectualidad democrática el descubrimiento de una cuantas verdades a nosotros reservadas. Las cuestiones políticas —ha dicho José María del Moral en su brillante disertación— son en último término cuestiones teológicas. Es decir, la tesis española de la democracia se ha desarrollado "a partir de la idea cristiana del mal, como efecto de la libertad abusiva". Luego, nuestra postura anticomunista, por todos igualmente compartida.

El lenguaje empleado es claro y rotundo. Se les ha dicho que no creemos en el sufragio universal, que la verdad está por encima de la mayoría y que nosotros no podemos defender una democracia que nos conduzca al comunismo.

En las discusiones se ha llegado a un punto cumbre cuando el alemán Helmutt ha preguntado: "¿Qué es la democracia?" Democracia popular es la URSS, democracia es Inglaterra extendiéndose por el mundo; democracia era América en su lucha contra los negros; democracia es Francia y democracia es también España defendiendo su catolicismo. El concepto, pues, resulta muy relativo.

Verdaderamente serio y agudo debate en el que —lo diga objetivamente— triunfaron polémica y dialécticamente los españoles. Veía aquellos ojos que se entornaban días pasados al sólo conjuro de la palabra democracia, escuchar atentamente la postura española. Porque entonces hablábamos sinceramente: Si la democracia significa partidos políticos, nosotros no somos demócratas; si se entiende por sufragio universal, la repudiamos en absoluto y si la democracia constituye el amparo de todas las fuerzas antinacionales, siempre nos encontrará en la línea de la oposición. Pero si como ustedes dicen —esgrimió un español su

dialéctica— democracia es la persecución del bien común entonces nosotros sí que somos demócratas. Lostao ha expuesto nuestra sistema para la participación del pueblo en las tareas del Estado y le ha contestado un francés alto y rubio, de aspecto teutónico, defendiendo a ultranza el sufragio universal: "Todo resultado de las urnas es siempre legítimo, necesario y justo". Un clamor de voces españolas le contesta en francés: "De las urnas salió Hitler"; "¿y Alsacia y Lorena?". Interviene Carpintero: "El Sarrebruch, por ejemplo, se inclinó hacia Alemania con un 84 por ciento de votos favorables. Sin embargo hoy está con Francia. ¿Cómo lo justifica usted?" El judío Luze grita: "El Sarre es alemán". Es la única intervención sensata de este juicio de cabellos sueltos que siempre anda polemizando con los españoles. Hay un gran revuelo en el que toman parte casi todos los miembros de la conferencia. El sufragio universal nada tiene de perfecto. Ahí sino está en último término la expresión de ese español ardoroso: "En sufragio universal de todo el pueblo de Israel, Cristo fue condenado a muerte". Decididamente de nuestro lado se colocan húngaros, rumanos y lituanos. Es decir, quienes han sufrido al comunismo. Y un poco sorpresivamente los alemanes que no pueden manifestarse tan abiertamente; los demás, en actitud de espectadores, veían caer en jirones un concepto ya decrepito y salir a la luz nuevas ideas en una gran batalla dialéctica librada en lo alto de una torre.

Acabados los debates vamos a

dormir a otro castillo: el castillo de Estissac, a unos veinte minutos de ascensión por un camino, erizado y difícil, entre matorral alpino. Mientras subimos llegan hasta nosotros los compases de una dulce jawaína con que divierten de noche —noche siempre joven en la Costa Azul— los turistas del Hotel Provenzal. En el mar rutilan las luces de motores y veleros que esperan el nuevo día.

Ignacio DIAZ de RADA

No se trata de un cuento humorístico de Chesterton. En Inglaterra se fundaba hace un año, aproximadamente, una Asociación de Reumáticos, cuya sede central se instaló en Londres. A los pocos días de su existencia ya contó con miles de adheridos e incluso celebraron alguna otra asamblea general, con libre turno de oradores improvisados. El más aplaudido fue uno que, con el semblante descompuesto e irritado, dijo que era un asco eso de que los reumáticos, a pesar de su dolencia, vieran que la enfermedad servía para toda clase de chanzas y que pocos eran los que la tomaban en serio. Menos, naturalmente, los dos millones y pico de reumáticos que hay en

la Isla, que ya es una buena cifra. La Asociación de Reumáticos tomó el acuerdo unánime de apoyar con todos los medios a su alcance las investigaciones para combatir ese mal, ya endémico en Inglaterra, debido en gran parte a la humedad. Un rumboso señor se descolgó haciendo un donativo de unos cinco millones de pesetas, pero ni aún eso satisfizo plenamente los deseos de los reumáticos asociados. Entonces la Prensa publicó unos datos que no dejaron de impresionar a la opinión pública: El reumatismo costaba al país, anualmente, unos veinticinco millones de libras esterlinas, en pensiones y jornales, teniendo en cuenta que se pierden unos 126 millones de horas de trabajo.

El reuma va minando, poco a poco, la salud, igual que poco a poco roe el ratón los cimientos de una casa. Los dolores son grandes. Ya cuando Julio César, al frente de las legiones romanas, desembarcó en la Isla se encontró con miles de tullidos entre los habitantes de la tierra conquistada, consecuencia del clima. La niebla, pues, es un mal enemigo.

Sin embargo, los ingleses adoran su Isla, y esto es natural, aún en trance de ser víctimas de la enfermedad. Cada cual debe aceptar su destino. Cuando el francés Hipólito Taine visitó Inglaterra y escribió un libro sobre el país lleno de curiosas observaciones, refería la anécdota del marinero y el "gentleman". Un "gentleman" le pregunta a un joven marinero: ¿Dónde murió tu abuelo? Y el otro contesta: En el mar. ¿Y dónde murió tu padre?, interroga de nuevo el caballero. En el mar, responde lacónicamente el marinero. Entonces, razona el caballero: ¿Para que te embarcas tu? Y el marinero le pregunta seguidamente: ¿"gentleman" donde murieron su abuelo y su padre; en la cama, afirma tranquilo el otro. Lleno de suspirios el marinero hace una última pregunta: ¿Por qué, pues, os acostáis todas las noches en la cama?

Más he aquí que esta es una hora de júbilo para la Asociación de Reumáticos y similares, y en esto deben entrar los artríticos. En una reunión de médicos especialistas ingleses de esta dolencia, celebrada recientemente en Harrogate, el doctor Wilson, que ha regresado ahora de Norteamérica, dió cuenta a sus compañeros del "Compound E" o "Combine E". El doctor Wilson se extendió en consideraciones sobre este producto, conseguido en los laboratorios americanos, que se logra luego de treinta y nueve costosas preparaciones, lo que hace que una sola inyección cueste unos cientos de libras esterlinas. Más este es el principio, pues en realidad el "Compound E", que anula por completo los dolores del reumatismo y el artritis, luego de su tratamiento sólo influye en el organismo humano durante ocho días. Pasado ese tiempo hay que someterse de nuevo a tratamiento o sufrir, pacientemente, los dolores propios de la enfermedad.

Este es un comienzo —ha declarado el doctor Wilson— y es de esperar que, muy en breve, el "Compound E" con efectos más eficaces, se popularice igual que la penicilina y su precio en el mercado esté al alcance de todas las fortunas.

Así es como los descendientes de las tripulaciones piratas de Sir Walter Raleigh —aquellos ingleses que colonizaron primeramente Estados Unidos— van a recoger el fruto de su simiente. Anular el reumatismo en Inglaterra significa, para muchas personas, algo más importante que las andanzas monetarias de la Libra Esterlina llevada de la mano de Sir Stafford Cripps. Y por eso la gente ha leído con avidez las informaciones de Prensa en las cuales el doctor Wilson dió un inesperado aliento de optimismo a los quejumbrosos cofrades de la Asociación de Reumáticos de Londres. ¡Enhorabuena, caballeros!

José Luis FERNANDEZ-RUA

El gran problema de los ferrocarriles

Casi la tercera parte de los españoles viaja-diariamente en tren.- Más de doce millones de pesetas gasta la R.E.N.F.E. cada 24 horas.- Es posible que en el próximo Octubre funcione el «Talgo»

Aunque parezca un tópico a fuerza de repetirlo, el hecho es que la gente viaja muchísimo. El aumento de viajeros que utilizan todos los medios de transporte para trasladarse de un sitio a otro, es agobiador hasta el punto de que todas las comunicaciones parecen deficientes. Es esta la principal razón, unida a una serie de dificultades puramente temporales, que hace que nuestros ferrocarriles provoquen las censuras de quienes no comprenden la extensión e importancia del problema.

Por eso, unos cuantos datos esquemáticos bastarán para que el lector comprenda hasta qué punto toda organización resulta insuficiente para encauzar y atender la enorme masa de viajeros que utiliza diariamente los servicios de la RENFE.

Empecemos por decir que el problema económico es, de por sí, abrumador. Según cifras oficiales, los ingresos que por todos conceptos percibe diariamente la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles, se elevan a la respetable cifra de 11.082.302 pesetas mientras que los gastos alcanzan la cantidad de 12.698.947 pesetas. Es decir: un déficit diario de 713.446 pesetas, cuya sola enumeración basta para dar idea de las enormes dificultades con que tropieza la organización de los ferrocarriles.

Pero las cifras más interesantes son aquellas que se refieren al movimien-

to de viajeros por todas las líneas que constituyen la Red. Hemos tomado como promedio un día cualquiera del mes de mayo último, con lo cual queda desechada la objeción que pueda basarse en el natural aumento de viajes impuesto por el verano. En ese día se han despachado billetes en todas las estaciones de España, para 8.576.514 viajeros. Ello supone que casi la tercera parte de los habitantes de España se trasladó todos los días de un punto a otro utilizando los caminos de hierro.

Naturalmente, este extraordinario movimiento supone un fabuloso gasto de carbón, elemento básico del transporte, ya que la deseada electrificación aún no ha alcanzado más que una pequeña parte de la Red. Hecho el cálculo correspondiente en millones de toneladas, resulta que solamente en la primera decena del mes de agosto último han sido consumidas 71.528.

Tampoco es despreciable la cifra que se refiere al personal que precisa la RENFE para mantener en pie esa enorme organización. Las plantillas de la Red encuadran en estos momentos a 125.866 personas encargadas de tener siempre a punto el fabuloso engranaje que permite viajar continuamente a ese tercio de habitantes peninsulares.

La gran diferencia que existe entre el número actual de viajeros y el que hace algunos años, se debe en gran parte a la implantación de la línea eléctrica que une Madrid con su pulmón natural, la Sierra. La rapidez y comodidad de esos trenes se ha visto reflejada en la avidez con que el público los ha utilizado. Así, durante este verano —en estos días, y debido a las restricciones de energía eléctrica han sido suprimidos varios— resultaron insuficientes los cuarenta y nueve trenes de cercanías existentes: 17 a Villalba, 13 a Avila, 12 a Segovia y 7 al puerto de Navacerrada.

Esto demuestra que la electrificación resolverá una porción nada pequeña del gran problema de los ferrocarriles españoles. Está ya casi a punto de ponerse en servicio el trozo electrificado de Brañuelas, que supone un considerable ahorro de tiempo, carbón y molestias en la línea de Galicia. También la renovación del

material es otra de las grandes preocupaciones de la RENFE, esperándose que para el próximo octubre funcione el famoso tren Talgo, que tan rotundo éxito ha obtenido en Norteamérica.

Pero esto es harina de otro costal. El hecho es que las cifras reseñadas ligeramente bastan para dar al lector una clara idea de que no es un tópico el incremento de viajeros en los ferrocarriles españoles.

Bolsa de Barcelona

Cotizaciones facilitadas por el Colegio de Corredores de Comercio de Gerona

DEUDAS DEL ESTADO

Día 14 de septiembre de 1949

Interior 4% 1930	87'50
Exterior 4%	108'50
Amortizable 3% 1928	86
Id. 3 1/2% 1946	90'50
Id. 4% octubre	100'75

ACCIONES

Hipotecario 4% ex.	98'50
Local 4% lotes	100
Mun. Barña 5% 1941	82'50
Fc. Catalanes 6% viejos	53
Fc. Transversal 6% est.	118
Bonos Catalana Gas 5%	89'50
Barña Traction	83'50

OBLIGACIONES

Fc. Cataluña pref.	168
Franvias Barña ord.	110
Agcas Barcelona	297
Catalana Gas, serie E	150
Teléfonos ord.	149
Altos Hornos	170
Resinera Española	118
ALENA pref.	130
Transmediterránea	146
Minas del Rif	163
CAMPASA	234
Española Petróleos	331
S. A. Cros	435
Bco. Exterior, viejas	192
SNIACE	296
FEFASA	108
CAITASA	143
Asiland ord.	325
Azucarera	139
Ind. Químicas Canarias	147
Iberdueros	200

IMPRESION

Tendencia indecisa, con muchas alternativas en los cambios registrados y una ligera regresión general. Reaccionan ligeramente los Fomentos y Dragados. Al final, el dinero era más visible.

Desde La Bisbal Criminal atentado

La Bisbal, 14. — Toda la ciudad anda consternada por el criminal atentado que se registró durante la noche del 11 al 12 de los corrientes y del que fué víctima un niño de unos diez años.

Al amanecer del día 12, una hermanita de la víctima, que iba en busca de su madre, se encontró ante el triste cuadro que ofrecía su hermanito apuñalado por varias partes, apreciándose importantes cortes en el cuello, muñecas y tobillos.

Se puede deducir que su estado es gravísimo, aunque al redactar la presente crónica, ignoramos si ha fallecido a causa de las heridas.

Se desconoce el autor del crimen, y el móvil de su atentado, pero todos los bisbalenses andan unánimes en reprobar una acción tan criminal. — Corresponsal.



El Ruedo

PRIMERA REVISTA TAURINA DE ESPAÑA

28 PAGINAS EN INCRECIBABLES FOTOGRAFÍAS EN COLORES

TODOS LOS MIÉRCOLES

PRECIO: 5 PSETAS

Administración: Alfonso XII, 42. Madrid

Yeguas holandesas para labradores españoles

Irun, 14. — Han llegado a esta frontera dos expediciones de 341 yeguas holandesas, importadas por el Ministerio de Agricultura, que quedaron depositadas en el lazareto de Irun y en los establos de Saura. Con tal motivo, se espera la llegada de numerosos labradores, para su selección y distribución. Dentro de unos días se espera la llegada de dos nuevas remesas, de la misma procedencia.

El balance del Banco de España

Madrid, 11. — En el balance del Banco de España al 31 de agosto la circulación fiduciaria aparece en 25.339 millones de pesetas con disminución de 121 millones respecto al mes anterior. En otras partidas los créditos personales tienen un aumento de doce millones y los créditos con garantía un descenso de 154 millones. En comparación con igual fecha del año anterior, al circulación fiduciaria ha experimentado un aumento de 616 millones. — Cifra.



VITALICE SU CUTIS

El aire libre y el sol estropean mucho el cutis. El agua del mar tampoco lo favorece. Por ello hay que cuidarlo vitalizando las células de la epidermis con

CREMA DE VITAMINAS INTEA

(Vitamina A y Lecitina con garantía farmacéutica de contenerlas).

Es maravilloso para conservar la hermosura y juventud.

JUGO DE LOTO INTEA

(Líquido de plantas medicinales)

Todas las buenas Perfumerías tienen Crema de Vitaminas INTEA en tarros grandes y pequeños y JUGO DE LOTO en varios tonos de color.

Estos dos productos se complementan y constituyen la base de polvo para estar todo el día encantadora.

Si desea un folleto escriba a INTEA Apartado 29 SANTANDER. Garantía científica de fabricación J. I. BELTRAN-Farmacéutico.

Rincón de fumor

RETRASO JUSTIFICADO.

El gerente miró el reloj y encarándose con el atribulado empleado, le dijo con severidad: —¿Ha llegado usted con media hora de retraso! ¿Qué le ha pasado?

—Es que un caballo me dió una cox —explicó el hombre.

—¿Y eso le retrasó med a hora? —contestó el gerente, no muy convencido.

—¿Sí, señor! ¡Es que me dió la patada en dirección opuesta a la oficina!

ENFERMO

—¿Así su marido ya está totalmente fuera de peligro?

—No, señora! ¡Todavía tiene que volver, el médico mañana!

COLECTA

Las muchachas que estaban realizando una colecta benéfica se acercaron a una famosa artista de teatro y le dijeron: —¿Quiere usted contribuir con algo? ¡Es para el Asilo de los Ancianos Pobres!

—¡Lo siento —responde la artista— pero ya he contribuido con dos banqueros y un fabricante!

PENSAMIENTOS

Por lo general los borrachos dicen menos tonterías que los enamorados. — Los hombres siempre persiguen a las mujeres hasta que ellas los cazan.

MONTERIA

Antes de partir de caza el anfitrión le pregunta a uno de los invitados: —¿Ha montado usted alguna vez a caballo?

—No, señor, nunca!

—¡Magnífico! Aquí tiene un caballo que tampoco ha tenido un jinete encima. ¡Así podrán empezar juntos!

Cartelera

Teatro Albéniz

El film Metro Goldwyn

Estirpe de Dragón

por KATHERINE HEPBURN y WALTER HUSTON

¡Ay que lulú!

por JOAN DAVIS y JACK OAKIE

Sesión continua desde las cuatro de la tarde

Cine Moderno

Hoy, tarde y noche

¡Qué verde era mi valle!

¡Un film maravilloso!

Esposa, doctor y enfermera

Divertida comedia por LORETTA YOUNG



La mujer y el deporte

No con mucha frecuencia Gerona puede tener el honor de ser escenario de una competición de carácter nacional. El acontecimiento, ya que acontecimiento y grande es el hecho de que en nuestra Piscina se celebre el Campeonato de España de la Sección Femenina, bien merece un comentario.

El deporte femenino, en España, siempre ha estado relegado a un plano muy inferior al masculino. Casi afirmariamos que ha habido épocas en que nuestras féminas no han tenido ocasión de practicar deporte alguno por el abandono y la despreocupación en organizarles competiciones, único estímulo que halla el deportista aficionado en sus entrenos.

Acaso nadie hasta ahora había comprendido en España, como la Sección Femenina, lo beneficioso que la práctica deportiva puede ser a la mujer. El deporte, indispensable al organismo humano, debe ser bien cuidado y escrupulosamente dirigido. La Sección Femenina lo ha conseguido. Y hoy día, si en España la mujer puede gozar del vigor físico que sólo la práctica deportiva proporciona, no lo dudemos un instante, a la Sección Femenina de Falange es debido.

Repase el lector las escasas competiciones federadas que en España se celebran. Repase y verá que en todas, la inmensa mayoría de participantes son muchachas afiliadas a esa magnífica Organización de la Falange. Y verá también que las participantes que en su pecho lucen las Cinco Flechas, saben, en todo momento, comportarse con la dignidad del verdadero deportista. Porque, eso sí, la Sección Femenina ha logrado imbuir a sus afiliadas de un, llamémosle misticismo deportivo, completamente reñido con esas exhibiciones que o bien en la pantalla o en la realidad, hemos visto en algunas deportistas extranjeras. La Sección Femenina, prescindiendo de lo espectacular, se ha ceñido a lo real, a lo único, que es el buscar en el deporte la expansión física que a la par que endurece nuestro cuerpo acostumbra al espíritu a resolver cuantas incógnitas se presenten para lograr el fin perseguido: la victoria; pero no la victoria en su estricto significado, sino en su más amplia y elevada aceptación.

SUR

Natación

Mañana empezará el campeonato Nacional de la S. F.

Ha llegado la Regidora Central de E. F.

Ya estamos en vísperas de los detalles que aseguren el pleno éxito de la competición. Muchas de las camaradas que participarán en estos campeonatos, ayer visitaron la Piscina quedando encantadas de la preciosidad de la misma y del recinto, así como de las condiciones que reúne.

LA REGIDORA CENTRAL, EN GERONA

A primeras horas de la tarde de ayer llegó, procedente de Barcelona, a nuestra ciudad, la Regidora Central de Educación Física de la Sección Femenina, camarada María de Miranda, la cual se ha desplazado para presidir el IX campeonato nacional de natación. La camarada de Miranda fue recibida por la Delegada provincial de la S. F., camarada Rosaura Xiberta y demás Mandos de la organización.

El conjunto local, en primera categoría, estará formado por Pascual, Barbará, Llorens y Masgrau, no estando aún bien designado el de segunda.

En la primera categoría tomarán parte todas las camaradas que hayan militado o militen en clubs federados y hayan participado en campeonatos absolutos de España. Asimismo son consideradas de primera categoría todas las que el año pasado conquistaron los primeros puestos en el campeonato de segunda. Y por fin, todas las que hayan venido participando en el campeonato en la categoría de honor. Todas las demás actuarán en segunda.

LOS PREPARATIVOS

Ya están ultimados todos los

Baloncesto

Hoy en la Piscina un partido amistoso

Infantería-G.E. y E.G.

Esta tarde a las 7, en la Piscina, se celebrará un encuentro amistoso de baloncesto entre el equipo del G.E. y E.G. y el del Regimiento de Infantería Alcántara núm. 33.

Ambos conjuntos presentarán a sus mejores elementos tales como Pell, Juliá, Canals por el Grupo y Pruna, Real por los infantiles

Ante el próximo encuentro Santander-Gerona

¿Refuerzos españolistas al Gerona?

El equipo gerundense tiene que jugar el próximo domingo uno de los encuentros más difíciles del torneo de Liga, pues debe desplazarse al terreno del Sardinero para enfrentarse al once del Real Santander que este año ha formado un equipo potentísimo y aspira, como es muy lógico, a ocupar uno de los dos primeros puestos del grupo para intentar luego el asalto a la I División.

Según parece el Gerona mejorará la formación de su línea delantera y se indica que es muy posible que esta mañana sean probados en el terreno de Vista Alegre, dos jugadores procedentes del Español (canarios por más señas) uno de los cuales juega de interior y otro de medio ala. Serán muy convenientes estos refuerzos porque de lo contrario el panorama no se presenta muy favorable para nuestros colores.

El equipo gerundense saldrá mañana a primera hora en autocar en dirección a Santander. Tienen un partido difícil a la vista pero todos esperamos que pondrán en la lucha sus máximos entusiasmos para lograr un buen resultado.

LOS GOLEADORES DE LA II DIVISION

La segunda jornada del torneo de Liga no fué pródiga en tantos, pues únicamente se marcaron 25 goles frente a los 37 que se habían logrado en la jornada inicial del torneo.

En la tabla de "goleadores" del primer grupo de la II División figuran al frente cinco jugadores con tres tantos cada uno. Se ha iniciado la carrera y ya veremos cuales serán los más destacados, realizadores del grupo. He aquí la lista actual:

Brtgido (Numancia)	3 tantos
Nemes (Santander)	3
Pallás (Sabadell)	3
De la Vega (Sabadell)	3
Pijo (Gijón)	3
FRANCH (Gerona)	2
Amorós (Sabadell)	2
Colino (Sabadell)	2
Fusterós (Lérida)	2
Guerrita (Gijón)	2
Paseiro (Ferrol)	2
Pino (Sabadell)	2
Roig, (Luceuse)	2
Sánchez (Gijón)	2

El deporte en Figueras

Figueras, 2-Bañolas, 2

UNA ESPERANZA MARCANTADA

Confieso que iba al partido con cierta esperanza. Pensaba que tal vez mi crítica anterior hubiera hecho mella en el ánimo de los directivos y nos reservarían alguna sorpresa. Vana esperanza. No hubo sorpresa, sino una repetición de una trágica realidad: ¡Nos faltan interiores y delantero centro!

EL PARTIDO

El partido fué muy pobre. Hubo una segunda parte de total aburrimiento. Juego soso, sin entusiasmo, sin pizca de inteligencia, sin nada. Viendo jugar a la delantera del Figueras había, francamente, para irritarse. Dominó algo más nuestro conjunto, gracias a la gran labor de la línea media, que fué la única línea perfecta. Sin ella, el Bañolas con su gran entusiasmo y su acoplado conjunto no nos hubiese vencido por más de un gol.

EL FIGUERAS

Fué un Figueras en el que des-

entonaron todas las adquisiciones. Los "viejos" se mantienen en buena forma, pero a costa de fallar estrepitosamente ciertos lugares forzosamente trae un derrumbamiento del conjunto, cosa que llegó en el segundo tiempo. Bien Echezarreta, Jacomet, Jordá y Garriga. Los demás, con mucha voluntad, pero absteniéndose en calificarlos técnicamente.

EL BANOLAS

Nos gustó el Bañolas. Aunque de categoría inferior, fué un verdadero rival del Figueras que en algunas veces llegó a dominar. Tiene elementos jóvenes y prometedores. Le auguramos una buena marcha en su categoría. Individualmente estuvieron muy bien Debesa, Solano y Bartís. Pero todos merecen idéntico elogio.

EL PUBLICO

Tenemos un cierto sector de público que deja mucho que de-

Luego siguen 29 jugadores con un solo tanto cada uno, entre los que figuran Grabuleda, Masós y Medina. En total se han marcado 62 goles o sea a razón de un promedio de casi cuatro tantos por partido. Que no está del todo mal. -- K.

Excursionismo

Al Santuario de Rocacorba

El próximo domingo día 18, después de dos años de interrupción, renueva la Sección de Excursionismo del G.E. y E.G. sus tradicionales ascensiones al Santuario de Rocacorba. Siempre han resultado concurrencísimas cuantas se han organizado para la ascensión al pintoresco Santuario.

Construido en el siglo XVIII sobre una escarpada roca, a la que no puede subirse más que por un solo lado, ofrece a los visitantes una vista inigualable, y sin temor alguno, podemos considerarlo como uno de los más bonitos de la provincia. La salida está anunciada para las 6'30.

Ciclismo

Parés y Puig vencedores en Sarriá y Santa Eugenia

Tal como estaba anunciado, y organizada por el Club Ciclista Ter, celebróse el pasado domingo por la tarde, en Sarriá de Ter, una gran carrera ciclista reservada para corredores con licencia, libre de categorías, y que pese a la inclemencia del tiempo, resultó magnífica en todos los aspectos.

La carrera, que se disputó sobre 90 minutos de duración, con "sprint" cada quince, dió como vencedor absoluto a Pelayo Parés, que después de una brillante actuación a principios de temporada, estuvo ausente de nuestras carreteras, retenido en Barcelona y fuera del deporte activo por estar cumpliendo el servicio militar, reapareció brillan-

Cartas a una madre

La educación física y el deporte en los niños

Por el Dr. FERNAN PEREZ

Esa misma pregunta, que me hace usted, mi distinguida Señora, me la han formulado ya incontable número de mamás, en el amplio sentido de la santa palabra de Madre; es decir, aquellas damas que, habiendo tenido la fortuna de dar al mundo uno o varios hijos, se han preocupado ahincadamente de criarlos y educarlos en el aspecto físico, con el lógico deseo de que su salud y su fortaleza orgánica sean lo más perfectos posible. Y por ello, alentado por la cordial benevolencia de este Diario, voy a tratar en sencillo estilo epistolar, de cuanto debe saber una madre en relación con este vital problema, no sólo de la sanidad de sus hijos, sino de su belleza corporal, ya que en fin de cuentas los ejercicios físicos bien orientados y dirigidos juegan papel preponderante en la belleza somática o "arquitectónica" del individuo y de la raza.

No crea usted, mi bella lectora, que el problema es nuevo. Ha apasionado intensamente desde largo tiempo atrás y ha dado lugar a la publicación de gran número de obras, folletos, artículos de Prensa, amén de incontables conferencias, de escrupulosa investigación, sobre la fisiología y

la patología del ejercicio físico y del deporte.

Entre esta profusión de trabajos —y esto es lo verdaderamente grave, señora— se han escrito las más encontradas opiniones que han llevado la confusión al ánimo del lector profano. Este verdadero maremagnum ha tenido como base esencial, el que cualquier deportista, sin más título que este de cultivador de un deporte, se ha lanzado a dogmatizar sobre la materia, olvidándose de que lo más esencial, al hablar del organismo humano, es concen-

cerlo a fondo, y ese conocimiento convendrá usted conmigo, mi gentil lectora, en que somos los médicos los que nos encontramos más obligados a tenerlo. Por ello todo ejercicio físico y más aun todo deporte, ha de ser elegido, orientado y "recetado" si a usted le parece mejor, por el único que debe saber extender esta prescripción facultativa: el médico.

Y voy a entrar en materia, no sin rogarla antes, encarecidamente, que cuando la asalte una duda, cuando necesite una aclaración, no tenga reparo alguno en escribirme consultándome o planteándome su "papeleta", que yo procuraré resolver todo lo rápidamente posible y con la máxima claridad, desde estas mismas columnas.

La educación física puede ser definida como la parte de la Higiene que estudia la acción de los ejercicios musculares y la medida y forma en que deben ser utilizados para obtener una beneficiosa modificación del organismo, perfeccionando su integridad fisiológica y desarrollando en él nuevas aptitudes que permitan, luego de haber sido adquiridas de un modo definitivo y permanente por los individuos, ser transmitidas por herencia a generaciones sucesivas.

El crecimiento y desarrollo de nuestro organismo está supeditado a la influencia de un gran número de causas que pueden ser divididas en dos grandes categorías: las deducidas de la herencia, que dan lugar a la naturaleza del terreno orgánico, a su idiosincrasia, a las predisposiciones individuales de cada ser, etc.; y las que actúan sobre el propio individuo en el transcurso de su evolución biológica, del desarrollo de su vida a través de los años, de la clase de actividades que cultiva y que, por su acción constante y continua, son capaces de modificar profundamente esta evolución, aumentando o desmenuando las aptitudes o condiciones adquiridas por herencia, o creándolas de nuevo y dando lugar a modificaciones variadas, unas favorables y otras contrarias al buen funcionamiento del organismo.

No debemos olvidar nunca, y ustedes las señoras mamás mucho menos, que el estudio técnico, facultativo, no profano, de los ejercicios físicos, ha demostrado plenamente que si es efectivamente cierto que un grupo de estos ejercicios determinan una mejora del individuo, otros producen lamentablemente el efecto contrario, dando lugar a perturbaciones morbosas, a deformidades y desviaciones de los órganos. Por ello corresponde a la Educación física—y al médico como principal y exclusivo orientador con conocimiento de causa—el seleccionar los ejercicios físicos beneficiosos prescindiendo de los perjudiciales.

Y como no quiero abusar de su atención, amable lectora, hago aquí punto final para continuar otro día.

temente, demostrándonos que no eran vanas todas las esperanzas que en él habíamos depositado, y que con un entrenamiento metódico como él sabe hacer, en los próximas carreras de Ferias y campeonatos provinciales (montaña y fondo) ha de salir como favorito.

La clasificación fué: Primero, Pelayo Prés, 13 puntos; 2, Marcos Jerez, 10; 3, Plácido Puig, 5; 4, Juan Rodó, 3; 5, Joaquín Cano, hasta trece clasificados.

No podía faltar en el programa de festejos de Santa Eugenia de Ter, una carrera ciclista. Y decimos que no podía faltar, por el gran número de aficionados y simpatizantes con que cuenta este viril deporte en la vecina población. La Obra Sindical "Educación y Descanso" atenta siempre a lo que en beneficio de los productores se refiere, y por mediación de su Peña Ciclista, cuidó de la organización de la misma, que aunque por lo desahucado del tiempo, tuvo que aplazarse unas horas, alcanzó un éxito completo. Participaron más de veinte corredores, todos ellos puramente aficionados, dispuestos siempre a la gran batalla, más teniendo en cuenta el circuito, unos 25 kilómetros de recorrido, que no defraudaron al numerosísimo público que presencié la prueba.

Después de una dura e incansable lucha que llevó la incertidumbre hasta los últimos kilómetros, dada la gran nivelación de fuerzas existente, resultó vencedor el joven corredor Pedro Puig, de Palau Sacosta, una gran promesa del ciclismo gerundense que en la próxima temporada, y en categorías superiores, puede dar mucho que hablar. La clasificación fué: 1, Pedro Puig; 2, Ramón Chiva; 3, Martín Bernardo; 4, Salvador Crexentí; 5, Juan Rafael; 6, Juan Arilla, hasta doce clasificados.

sear. Es antideportista. Se mete con los jugadores por cualquier fallo, y eso en las figuras modestas, que ya aparecen sobre el terreno con un gran nerviosismo, los echa a perder. Si no se está conforme con sus alineaciones, que se proteste a quien los alineó y no a quien sale con mucha voluntad, aunque, desgraciadamente, sus facultades técnicas no estén a alto nivel.

ALINEACIONES

A las órdenes del señor Biel-sa, que estuvo muy acertado, los equipos se alinearon así: Figueras: Echezarreta (Señal), Jacomet, Rigau, Sauri, Padilla, Villagrán; Jordá, Pagés, Soler (Mauri), Velenzuela (Pérez) y Garriga.

Bañolas: Debesa; Palol, Solano, Obox, Costa, Font, Hill, Bravo, Bartís, Castañer y Calvet.

Marcaron Soler y Pérez, por un bando, y Calvet e Hill por el otro. -- J. M. BERNILS.

LAS JUVENTUDES FEMENINAS Y EL VERANO

«Los Sitios» en todos los sitios

Este año han funcionado 28 albergues repartidos por toda España. 7.220 niñas pertenecientes a todas las clases sociales han desfilado por ellos. La ejemplar labor de la Sección Femenina.

Por José María de Vega

A punto de terminar el verano, es interesante conocer la espléndida labor desarrollada por nuestra Sección Femenina en lo que se refiere a la obra de sus juventudes. En los Albergues Femeninos distribuidos por toda España han veraneado este año unos miles de muchachas pertenecientes a todas las clases sociales, quienes, al mismo tiempo que han obtenido un merecido descanso después de sus tareas invernales, han acrecentado su formación espiritual y física en forma considerable.

Veintiocho albergues han funcionado, en total, durante la presente campaña, según los datos que amablemente nos ha facilitado la Regiduría Central de Prensa y Propaganda. Y un total de 7.220 muchachas han desfilado por ellos, repartidas en sus diferentes turnos. Así, mientras existen albergues que funcionan durante todo el verano, en tres turnos diferentes —los de Alicante, Avila, San Hilario y Vallvidrera (Barcelona), Huesca, Jaén, Bermeo, Cáceres, Benicassim y Tales (Castellón), Cercedilla, San Rafael, Málaga, Murcia, Oviedo, Palencia, Palma de Mallorca, San Sebastián, Valencia, Tenerife y Cádiz— hay otros que sólo reciben dos turnos —el de Pontevedra y el de Rascafría— y unos pocos acondicionados únicamente para un solo turno: los de Gallarta, Las Palmas, Santander, La Granja y el Parído.

Sobre este último, merece la pena hacer notar que está destinado a muchachas de la clase social más necesitada, habitantes en los suburbios madrileños que disfrutaban unas estancias de vacaciones en los locales de lo que, en el resto del año, es la Academia Nacional de Instructoras "Isabel la Católica". El resto de los albergues recibe durante los veranos a "flechas", aprendizas y escolares de las distintas provincias españolas, seleccionadas cuidadosamente por su compartimiento durante el curso, ya que la estancia en el albergue puede considerarse como un verdadero premio. Para la selección de las aprendizas existen además las visitado-

ras de la Sección Femenina, que recorren fábricas y talleres y se ocupan de solicitar la coincidencia de el permiso reglamentario de verano, con las fechas señaladas para su permanencia en los albergues.

La vida en el albergue procurará ser, en todos los casos, la de un hogar en pequeño. Está toda ella reglamentada de antemano, con ese cuidado que las mujeres falangistas ponen en toda su organización. A tal efecto, hay un Libro de Formación de Juventudes de la Sección Femenina, que sirve de clave a esta labor que luego han de desarrollar los mandos de albergues. La Religión, la Formación Nacional-Sindicalista, el cultivo de las canciones y bailes populares, la hora del Romance, durante la cual se relatan a las niñas los mejores cuentos y leyendas de España, y, naturalmente, la cultura física, cuya práctica varía según los albergues estén situados a la orilla del mar o en la montaña.

Los mandos del albergue están constituidos por una jefa, dos instructoras, una médica, una administradora y una intendente. Además, hay un capellán, ya que las tareas de día comienzan con el Santo Sacrificio de la Misa.

A grandes rasgos es este el

resumen de la labor desarrollada por la Sección Femenina en la formación de sus juventudes. Los mandos, formados en la Escuela Nacional "Isabel la Católica" que funciona en El Pardo, poseen una capacidad cuya mejor prueba la constituye el perfeccionamiento que va alcanzando año tras año esta obra ejemplar.



"LITRI" LLEVA TOREADAS 84 CORRIDAS Y CONTRATADAS 118.- APARICIO, 57 Y 82

Efectúan sus viajes en avión y auto

Murcia, 14. — El diario "Linea" publica unas declaraciones de los novilleros Julio Aparicio y "Litri". Preguntado Aparicio por qué no se cuidan los estilos de torero con el capote, ha respondido: "El capote sólo sirve para cuidar al toro durante la lidia. Lo fundamental es torear con la muleta y que el toro llegue a la faena en condiciones. Esto no obstante, al que se ve boyante también se le torea con el capote, para darle gusto al público".

Dice que cada torero tiene un sentido del toro. El joven madrileño lleva toreadas 57 corridas, y le quedan 25. Ha utilizado diversas veces el avión y recorrido por carretera más de 42.000 kilómetros.

Refiere que ha llegado a batir el récord de velocidad, pues incluso tuvo que vestirse de torero en el aire. Fue en un avión de carga. También la cuadrilla tuvo que vestirse en el aparato. Los picadores, cada vez que tenían que ponerse de pie, cuando el avión cogía un "bache", iban al suelo. Aquel día salieron de Lisboa a las 3,35 de la tarde; a las siete menos diez estaban en Bilbao y cinco minutos después en la puerta de caballos de la plaza de toros. A las 9,10 cogió otra vez el avión. A las once menos veinte de la noche llegaron a Madrid y a las doce menos veinte de dicha noche tomó un auto para América, donde toreaba al día siguiente. Dice también que tiene incluso razonado el sueño, pues no puede dormir más de cinco horas.

"Litri" todavía no tiene resuelta su presentación en Madrid para el día 19 del actual, y si ya decidió el que se doctorará en Sevilla, como hicieran su padre y su hermano, meditada la semana próxima.

El Instituto Pasteur ha declarado recientemente que es falso que se haya descubierto en sus laboratorios un suero que haría posible la vieja ambición de Ponce de León de hallar la fuente de la juventud. No obstante, el director del mismo, Jacques Trefouel, admitió que el Dr. Bardach estaba realizando experimentos para hallar un suero que pudiera ser útil para este objeto, pero que no había pasado todavía de los ensayos de laboratorio.

JUVENTUD MODERNA

Cuando el director de una es-

cuela de párvulos de los Estados Unidos hacía los preparativos para llevar a 125 de sus pequeños alumnos a una excursión en tren, comprobó que solamente el 10 por ciento de todos los niños habían viajado anteriormente al tren, pero que el 75 por ciento de ellos habían ya viajado en avión.

EL SERVICIO Y LA LITERATURA

En Nueva York, la Magistratura del Trabajo tuvo que solucionar un nuevo conflicto laboral, al decidir que no era permitido al dueño de un restaurante despedir a uno de los camareros, porque estaba escribiendo un libro sobre los clientes que frecuentaban el mismo.

PROBLEMAS MEDICOS

La Asociación Médica de California estudió recientemente el último dilema médico que consiste en que uno de los miembros de la misma se quejó de que debido a lo breve de los trajés de baño resulta casi imposible vacunar en sitios que no sean visibles las señales de la misma al bañarse.

NO ES URANIO TODO LO QUE NO RELUCE

Los prospectores de uranio de la meseta del Colorado han comprobado amargamente que no es suficiente un contador Geiger y el visto bueno de la Comisión de Energía Atómica de los Estados Unidos para que sus trabajos se vean recompensados debidamente.

Los problemas que deben afrontar los buscadores de uranio son innumerables y, además, se quejan de que el precio no les com-

doloroso aniversario le tributa un piadoso recuerdo y una plegaria por su eterno descanso.—J. C. M.

LA TEMPORADA DE FERIA EN LIMA

Lima, 14. — En la temporada de feria, de octubre, cuyo programa ha quedado ultimado, se darán cinco corridas de toros, los domingos. Los carteles quedan confeccionados así:

Corrida extraordinaria, con los peruanos Alejandro Montani y Raul Ochoa Rovira y el español Luis Miguel Dominguín.

Las de abono: primera, Pepe Luis Vázquez, Antonio Bienvenida y Raul Ochoa Rovira.

Segunda, Pepe Luis Vázquez, Pepe y Luis Miguel Dominguín.

Tercera, Pepe y Luis Miguel Dominguín y Raul Ochoa Rovira.

Cuarta, Pepe Luis Vázquez, Antonio Bienvenida y Luis Miguel Dominguín.

El ganado será español, de Guardiola, Ignacio Vázquez, Pérez Tabernero, Muriel, Cobaleda y Bohorquez, saliendo de Cádiz el día 15 en el "Monterruta" en viaje directo a El Callao. Además, han sido contratadas otras corridas a la ganadería peruana La Viña de Tomás, viuda de Contado. — Efe.

pensa las incontables horas de trabajo que deben dedicar a sus prospecciones.

El buscador de uranio debe emplear, como mínimo, una suma de unas 75.000 pesetas a adquirir el contador Geiger y las herramientas necesarias para realizar sus excavaciones. Una vez ha hallado un yacimiento de carnolita, que es un mineral que contiene uranio, empiezan sus dificultades, ya que debe registrar él mismo, dentro de un plazo de sesenta días, ya que de otro modo el Estado se incauta de su yacimiento. Además, debe hacer analizar una muestra del mineral encontrado a fin de averiguar la cantidad que contiene de uranio y estos análisis son generalmente muy caros.

La Comisión de Energía Atómica paga el óxido de uranio U 308, del que es único comprador, al precio de unas 200 pesetas el kilo, y teniendo en cuenta que una tonelada de la carnolita que se encuentra en la meseta del Colorado produce únicamente algo más de dos kilos de uranio, y que los depósitos superficiales se agotan prontamente debiéndose trabajar ya a más profundidad, los mineros han llegado a la conclusión de que la explotación de las minas de uranio no resulta ningún gran negocio.

EL PODER DE LA PUBLICIDAD

Un individuo, que intentó suicidarse en Santa Mónica (California), afirmó que había visto el anuncio de un entierro tan magnífico por sólo 60 dólares, que no había tenido fuerzas para "desaprovechar una ganga así".

¿SABE USTED...

...que los Dardanelos son concidos también con el nombre de Hellesponto?

...que un iceberg tiene unos 7/8 de su masa sumergidos en el agua?

...que el centelleo de las estrellas es debido a que la atmósfera hace que la luz de las mismas se mueva de modo irregular?

...que el pingüino es un ave que no vuela?

...que la cordillera más importante de Méjico es la Sierra Madre?

...que los rayos cósmicos pueden penetrar a través de un espesor de 27 metros de tierra y que todavía tienen energía para desintegrar los núcleos de los átomos?

COMETAS

Las colas de los cometas tienen una longitud que oscila entre los 16 y 160 millones de kilómetros y pueden ser divisadas a simple vista desde distancias increíbles. No obstante, el gas que las compone es tan poco denso y rarefado, que es completamente inofensivo para los seres humanos, siendo, además, imperceptible.

Muchas personas todavía ignoran que en 1819 la Tierra atravesó la cola de un cometa, otra en 1861 y la del cometa Halley en 1910.

Suscripción pro Convento de La Bisbal

Don Jaime Planiol, 50 pesetas; Vda. de Hijo de Masvidal, 25; Sindicato Agrícola de San Pol de Mar, 25; J. R. S., 15; Manufacturas de Serra Brohuet, 10; Jaime Tobella, Sr. Sauteda, Buenaventura Mas Llobet, Dolores Tó, Manuel Permanyer, Jaime Roura y Hotel Sans de San Pol de Mar, 5 pesetas cada uno; varios anónimos de id., 40 pesetas.

Don Luis Llobet, 50 pesetas; Dalmau, 50; don Narciso Marré, 25; don José Passols, 25; Vda. de F. Llobet, 25; don Ramón Castello, 25; don Ramón Millás, 15; don Salvador Cabuti, 10, y don José Camillo, 5.

Continúa abierta la suscripción en las casas facultadas.

Segundo aniversario de la muerte de "Carnicerito de México"

Hoy se cumple el segundo aniversario de la muerte del que fue tan admirado matador de toros José González López "Carnicerito de México", que halló la muerte en suelo ibérico el día 15 de septiembre de 1947 a consecuencia de una cornada sufrida el día anterior en el coso de la villa portuguesa de Villaviciosa por un toro de la ganadería de don José Esteban Olavería.

Esta fecha no puede pasar desapercibida a la afición taurina que tanto sintió su pérdida y que en el día de hoy aun recuerda las gloriosas tarde de apoteósico éxito, dejando huella por doquier de su valor y arte.

México hoy se siente falto del torero que a tan a to grado tauromáquico lo dejó, cumpliendo gallardamente con nuestros mejores lidiadores y que con su muerte dejó un hueco difícil de cubrir en su amado país.

La afición aun deplora la pérdida del bizarro torero que fue José González López, y en este

POR 12 PESETAS
SORTIJA PLATA DE LEY CON PIEDRA AGUA MARINA o con foto microesvalte en tecnolor y letras grabadas, recibirá como propaganda bonito regalo. Envíen fotografía (cualquier tamaño), iniciales y medida (una tira de papel) a ESTUDIOS AMERICA. Apartado 12266. MADRID
Única Casa que garantiza el envío (sin cupones ni engaños). Plazo de entrega, ocho días. Necesitamos representantes

—Mi deber es quedarme. Ustedes sabrán cuál les corresponde. De hombre a hombre les digo simplemente: seguir vuestra inspiración y si os aconseja abandonar Bélgica yo no me opondré. Debo compartir la suerte de mi pueblo, sea la que fuere, y sé que sólo quedándose con él podrá acaso protegerse contra las amenazas del trabajo forzado y del hambre.

Leopoldo III se ha puesto en pie para indicar que no desea prolongar la entrevista. Pierlot pregunta todavía cuánto tiempo podrá resistir Bélgica: "Todo lo más veinticuatro horas", responde el Monarca, ya en la puerta.

Los ministros llegan hasta La Panne y alcanzan sus barcos. A sus espaldas queda la batalla. Aquella misma tarde llega al Monarca un cifrado de la Embajada belga en Londres: "Los cuatro grandes paquetes han llegado". El rey lo lee con una mirada indiferente y se inclina de nuevo sobre el piano. A las diez de la noche las tropas belgas aguantan todavía en muchos puntos de la línea. Lord Gort reclama que las

EL CASO DE LEOPOLDO III

divisiones belgas ejecuten la maniobra de la guerra anterior: repliegue sobre el Iser. ("Hemos hecho la guerra con unas armas y una doctrina militar absolutamente superadas", dirá más tarde Weygand).

Leopoldo III pone de manifiesto la extrema debilidad de la resistencia belga y pide como condición previa para ejecutar la maniobra que un contraataque británico procure hendir el flanco menos fuerte del avance alemán. Todo es inútil. El Monarca envía un parlamentario al Cuartel general del invasor. A las once de la noche del día 27 llega la respuesta de Hitler: rendición sin condiciones. El Rey de los belgas, sin pronunciar palabra, entrega a su audante una orden escrita de su puño y letra: "Déposons les armes. Cessation du feu le 28 de mai a 4 heures".

Al día siguiente, entenebrecido y silencioso recibirá en el Ayuntamiento de Brujas al general Von Reichenau, comandante del sexto Ejército alemán. El Rey escucha como un sonámbulo el breve discurso caballeresco del alemán: "Sire: Me ha cabido el honor de mandar las tropas que han combatido con las de Vuestra Majestad. He he reconocer el valor de los soldados belgas, la resistencia de sus fuertes y la eficacia de las destrucciones. Deploro de todo corazón la suerte de vuestro Ejército que en modo alguno ha sido debida a que no haya estado a la altura de la enorme tarea que le fué encomendada".

Cruzan las largas filas de prisioneros; pero vuelven también las mujeres y los niños, la infeliz masa de huídos sin norte y sin destino. Saben que el Rey se ha quedado en Bélgica y una sombra

de incierta de esperanzas les reclama de sus hogares.

Al otro lado del mar, al otro lado de la frontera, va a sonar la hora de los antileopoldistas. Los "cuatro grandes paquetes", ya a salvo, van a descubrir su contenido.

El barón Emile de Cartier de Marchienne, "el más británico de los belgas y el más victoriano de los británicos", según le calificó un periódico de Bruselas, era el embajador de Leopoldo III en Londres el día en que llegaron, temblorosos e insomnes, los "cuatro grandes paquetes". Cartier de Marchienne era un gran embajador, un embajador prácticamente irremplazable: hombre que cazaba el faisán con el Duque de Gloucester y abrumaba de ingeniosidades la mesa de "bridge" de la Reina Mary. Indiscutible patriota, la nueva desventura de

Por Ismael Herraiz

Bélgica le llegaba, al cabo de tantos años de vida británica, como un eco continental un poco exótico y, acaso, a través de un prisma hecho de soluciones y de aptencias inglesas. En Londres, adoraban a este decano belga de Cuerpo diplomático. "Ce Cartier, quel type! Voilà un gars a qui l'on peut se fier", dicen sus intimos que decía Winston Churchill golpeándole jovialmente en la espalda. Como sucede al fin y a la postre con todos los irremplazables, Cartier descansa hoy en ese "club" silencioso que los ingleses e, incluso, nosotros llamamos el cementerio. Mientras la historia de Bélgica continúa...

¿Debieron permanecer en Londres los cuatro grandes paquetes? ¿Por qué misteriosas razones Cartier de Marchienne no reexpidió inmediatamente a París? Alguien ha afirmado que ya a esas horas

había llegado al Foreign Office un despacho de Frossard, ministro de Información del Gobierno Reynaud, que dice: "Impidase a toda costa que el Almirante Keyes defienda al Rey Leopoldo". Desde ese momento el taciturno prisionero de Laeken queda a merced de sus detractores. Nadie utilizaría algún manójo de razones objetivas que demuestren cómo el Monarca había cumplido estoica y diáfana mente con su deber. El 4 de junio, ante los Comunes, el señor Churchill lanza una condena histórica contra el Rey de los belgas: "De repente, sin consultarnos previamente y sin advertirnos hasta el último minuto, sin obrar de acuerdo con sus ministros y actuando como el único jefe, el Rey Leopoldo ha enviado un plenipotenciario al campo alemán, ha rendido su Ejército y dejado al descubierto todo nuestro flanco y nuestra línea de repliegue". Horas antes, Weygand había lanzado friamente a la cara de los señores Pierlot y Spaak esta frase retumbante: "Los belgas han actuado como los sajones en Leipzig".

(Continuará.)



REDACCION Y ADMINISTRACION:
Primo de Rivera, 6, principal
Teléfonos 2042 y 1882
TALLERES:
Calle Figuerola, 43. Teléfono 1882

Sevilla acoge entusiásticamente al Rey de Jordania

(Viene de la pág. 1)
Illa tan firme y viva como el Jelek. Terminó diciendo que era honor máximo para Sevilla ser visitada por el Rey de Jordania, porque la capital correspondía con su proverbial cortesía y con su sentimiento de generosa hospitalidad a esta visita. A continuación un intérprete tradujo en árabe el discurso del alcalde, que fué escuchado con suma atención por el Rey Abdullah, quien hacía signos de aprobación a los

Seguidamente el monarca jordano pronunció unas palabras, en las que agradeció el bello discurso del alcalde. Recordó la buena amistad de Jordania y España e hizo votos por la prosperidad personal del Caudillo y por el progreso de España y la felicidad de los españoles.

APOTEOSICAS ACLAMACIONES.
Terminada la recepción, que resultó brillantísima, el Rey requerido por las ovaciones, se asomó al balcón principal, y entonces las ovaciones se redoblaron en forma apoteósica, constituyendo un verdadero homenaje. Luego, el Rey salió del Ayuntamiento y en el mismo coche de caballos, acompañado, esta vez por el alcalde, marchó al hotel donde se hospeda. Al ponerse en marcha el coche regio, las ovaciones y vítores a Abdullah y a Franco, a Jordania y a España, continuaron largo tiempo. Lentamente se trasladó la comitiva al hotel, donde se celebrará el almuerzo. Esta tarde visitará el Rey la granja escuela de Agricultura y luego la finca denominada "La Cascajera" donde presenciara una demostración de potros árabes.

El tiempo, que por la mañana fué muy nuboso, mejoró y a primera hora de la tarde luce un sol espléndido. — Cifra.

VISITA LA ESCUELA DE AGRICULTURA

Sevilla, 14. — La tarde la dedicó S. M. el Rey de Jordania a visitar la granja escuela de Agricultura y la finca "La Cartujera", acompañado de su hijo, el

príncipe Naif, el ministro español del Aire, general Gallarza y el subsecretario de Educación Popular.

En la granja fué recibido por el presidente de la Diputación con otras autoridades sevillanas, le guió en la visita a las instalaciones de la granja, cuyo establecimiento depende de la corporación provincial. El monarca contempló los magníficos ejemplares de vacas de raza holandesa, los potros y caballos de raza árabe, manifestando S. M. su especial complacencia por esta visita. Desde la granja se trasladó el monarca a la finca "La Cartujera" donde visitó las instalaciones avícolas y luego en la explanada del caserío vió un desfile de potros de pura sangre.

Se habla, sin confirmación, de un atentado contra Chiang Kai Chek

Diez ejércitos comunistas han iniciado una nueva ofensiva

Hongkong, 14.—El "China Mail" dice que se intentó asesinar al Generalísimo Cang Kai Chek, el día 2 de este mes, cuando se produjo el gran incendio de Chungking.

Chang resultó herido, pero sus

guardianes mataron a dieciocho de los atacantes. Esta información no ha sido confirmada.—Efe.

NUEVA GRAN OFENSIVA

Cantón, 14.—Diez ejércitos comunistas han iniciado un movimiento de tenaza, por el oeste de Hunan y sur de Kiangsi, cuya finalidad parece ser el aislar a las fuerzas nacionalistas situadas alrededor de Hengyang, a 265 millas al norte de Cantón.

Un portavoz oficial del Ejército ha confirmado que cuatro ejércitos comunistas han atacado por el oeste y suroeste, en dirección de Shaoyang. En el sur de la provincia de Kiangsi, otros seis ejércitos comunistas continúan avanzando hacia el oeste, camino de Changshion, con el fin de obligar a las fuerzas del general Pai a presentar batalla o quedar aisladas.

A pesar de que prácticamente todas las tropas comunistas están en movimiento, en las provincias de Hunan y Kiangsi, los oficiales nacionalistas sostienen que las fuerzas disponibles son capaces de mantener a los comunistas fuera de la provincia de Kwantung.

Adenauer, canciller de la República Alemana

Bonn, 14.—El jefe del partido demócrata cristiano, Conrad Adenauer, ha sido nombrado canciller de la República Federal alemana. El presidente de la República, Heuss, ha anunciado oficialmente el nombramiento.

Es rechazada una oferta de paz de los rebeldes bolivianos

Parece que éstos dan su causa por perdida

La Paz, 14. — El general Rivera, comandante en jefe del Ejército de Bolivia, ha rechazado una nota del general Froilan Calleja, jefe rebelde, en la que ofrece condiciones para poner fin a la revolución, que hace tres semanas, estalló en el país.

El general Rivera ha conminado a los sediciosos a que depongan las armas para evitar más inútiles derramamientos de sangre. Se sabe que en la nota presentada por los sediciosos, piden el término del mandato presidencial de Urtiaga y la implantación de una junta militar que mantenga el orden en el país hasta que se celebren unas elecciones.

Se espera que, en breve, se inicien las operaciones finales contra las ciudades de Santa Cruz y Camiri, últimos reductos de los sediciosos.

SE DA POR PERDIDA LA CAUSA REBELDE

La Paz, 14. — La situación es algo confusa, según la United Press, en razón a que, desde hace tres días, la radio rebelde no menciona en ningún parte informativo, ni mensaje al Movimiento Nacional Revolucionario, ni tampoco ha hablado el presidente de la Junta Revolucionaria de Santa Cruz, Edmundo Roca. Todas las proclamas o informaciones las ha leído el general Froilan Calleja, comandante en jefe de las fuerzas revolucionarias.

En un ultimátum dirigido al general leal, Rivera, tampoco se menciona al M. N. R. y en cambio, alude al deseo de constituir "una junta militar" con intervención de altos jefes leales y rebeldes.

Se interpreta en esta capital la actitud del general Calleja, como un intento de convencer a los bolivianos de que el M. N. R. ya no dirige la revolución sino únicamente los militares. Sin embargo, algunos radioyentes de la Paz, han identificado la voz de Edmundo Roca dando lectura a una nota de presentación y elogio de Calleja. — Efe.

MENSAJE DEL ARZOBISPO DE SUCRE

La Paz, 14. — El arzobispo de Su-

cre, Dr. Daniel Riveiro, ha enviado un mensaje al presidente interino Irrigoin, haciendo votos por la pronta pacificación y la vuelta a la tranquilidad turbada por la sedición.

Alcalde francés destituido

POR INSULTOS A SCHUMAN

París, 14. — El alcalde comunista de Saint Quer, Fernando Lafort, ha sido destituido por un oficio de la Prefectura, a raíz de un decreto condenándole a una multa de 30.000 francos y 15 días de cárcel, por insultar a M. Robert Schuman, a la sazón presidente del Consejo de Ministros. — Efe.

El viaje del Caudillo a Galicia

(Viene de la pág. 1)
de los contados pueblos que las conservamos íntegras. No esperemos las cosas de los otros; esperemoslas de nosotros mismos, de la labor constante, callada y eficaz, del esfuerzo unido de los buenos españoles.

Sobre el esfuerzo para levantar económica e industrialmente al país, hemos de cuidar de nuestra unidad y de los valores del espíritu, pues en la hora de la prueba, pese a la importancia de las concentraciones industriales y a la acumulación de la potencia de las armas, siempre dirá la última palabra el hombre, su virtud y su espíritu guerrero. (Muy bien, muy bien.)

Por eso, todo lo que cuidemos del alma y del espíritu de nuestros soldados, todo lo que hagamos por mantener y perfeccionar nuestras virtudes y mejorar día en día nuestra disciplina, en el servicio, lo haremos para el bien de la nación que como el mundo vive estos tiempos peñerosos con los que hemos de enfrentarnos, digamos como los buenos guerreros: "El que más da lo que pueda pasar mañana"; seguros de nosotros mismos, fiando en nuestras virtudes con fe en Dios y el pensamiento puesto en la Patria.

Gracias por vuestra entusiasta y leal colaboración en esta empresa y por vuestro cariño al que corresponde el mío más sincero. ¡Arriba España! ¡Viva España! Una calurosa salva de aplausos acogió las últimas palabras del Caudillo de España.

S. E. REGRESO AL PAZO DE MEIRAS

La Coruña, 14.—A las dos menos cuarto de esta madrugada y después de celebrada la cena de gala ofrecida por el Ayuntamiento de La Coruña y la inauguración de la exposición de obras, abandonó el Palacio municipal Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su esposa, que inmediatamente salieron en automóvil para el Pazo de Meiras.

Numeroso público esperaba la salida del Caudillo, a pesar de la lluvia, tributándole clamorosas ovaciones y vítores, en tanto que la banda jalliana, situada en los soportales de la Casa Consistorial, interpretaba el Himno nacional. — Cifra.

Llega a Nueva York el navegante solitario

En cuatro meses ha cruzado el Atlántico

Beziens, 14. — Jean Gau, el navegante solitario que salió del puerto de Valras-Plage, el día 10 de mayo último, a bordo de su valero "El Atom", ha llegado a Nueva York. Por lo tanto, ha empleado cuatro meses en cruzar el Atlántico. — Efe.

Nuevos incendios en Francia

Uno provocado por un niño de diez años

Mont de Marsant, 14. — Otros cuatro incendios se han declarado en esta región, los cuales han podido ser sofocados a pesar del fuerte viento reinante. Estos incendios fueron provocados por las chispas eléctricas caídas en diversos puntos de Las Landas.

La gendarmería ha detenido a un niño de diez años, quien ha confesado haber provocado un incendio "para ver lo que pasaba". Dos de sus hermanas están encarceladas por hechos análogos cometidos últimamente.—Efe.

ALCOHOL INFLAMADO EN LAS CLOACAS DE PARÍS

París, 14.—Una enorme cantidad de alcohol inflamado se ha derramado en las cloacas de París, al arder anoche una destilería enclavada en los suburbios de la capital.

Tres compañías de bomberos, ayudados por barcos desde el Sena, han luchado durante horas para dominar el incendio, mientras las grandes llamaradas de los tanques de alcohol se elevaban en el espacio.

Se cree que el incendio ha sido provocado por un rayo.—Efe.

INCENDIARIO AL MANICOMIO

Lyon, 14.—El incendiario de la capilla del pensionado de Jesús y María, Jacques Thuroude, autor también de varios robos y tentativas de incendios de conventos de religiosos en Rhone y Saboya ha sido internado en un establecimiento psiquiátrico de Bassens, en Saboya.—Efe.

FALLECE AL ARDER SU CINTURON DE CELULOIDE

Lila, 14.—Al caer la brasa de

Nerviosismo y recelo en Budapest

POR EL JUICIO CONTRA RAJK Y OTROS 24 ACUSADOS

Viena, 14.—Noticias de Budapest informan que veinticuatro personas más han sido agregadas a la lista de los ocho encabezada por el ex ministro de Asuntos Exteriores, Laszlo Rajk, acusado recientemente de conspiración contra el régimen y espionaje.

Entre las veinticuatro personas citadas figuran el ex subsecretario de Estado en el ministerio del Interior, dos coroneles de la policía, un jefe de servicios de Prensa y otros.—Efe.

Londres, 14.—"Existe una atmósfera de nerviosismo y recelo en la capital húngara", escribe el corresponsal del "Times" en Budapest.

"Ello es debido—añade—al juicio que se sigue contra el ex ministro Rajk, acusado de conspirar contra la seguridad de su país. Se ha establecido una severa vigilancia contra todo elemento extranjero, residente en esta ciudad, desde que los comunistas han sido advertidos que las potencias occidentales van a intentar un plan de ataque contra el partido marxista, desde el interior del país", añade el corresponsal.

Amenazan con la huelga cien mil ferroviarios ingleses

Más de 600 han abandonado ya el trabajo

Londres, 14. — Cien mil ferroviarios de Londres y suburbios amenazan con una huelga de brazos caídos para hoy o mañana, 620 del área londinense, ya han abandonado el trabajo o lo realizan muy lentamente.

La amonición del servicio que perturbará grandemente todo el funcionamiento ferroviario de Gran Bretaña, fué recomendada anoche en una tempestuosa sesión de tres horas, del Consejo de distrito, de Londres, del Sindicato Nacional Ferroviario.

Los trabajadores reclaman, incluso los del Metro, un aumento de 10 chelines a la semana. Hoy se reúnen los jefes sindicales y del transporte, con el fin de tratar de evitar el conflicto.

En la estación de mercancías de Camben Town, abandonaron ayer el trabajo, 120 hombres y en el depósito de carne de Smithfield, el principal de Londres, 400 ferroviarios han entrado en el tercer día consecutivo de brazos caídos, como protesta contra el ascenso de un empleado de otro departamento.

En la reunión de anoche han votado 80 contra 7 a favor de empezar el trabajo a ritmo lento, el miércoles próximo. El lunes se celebrará

un mitin de sindicatos y se votará sobre la recomendación.—Efe.

LO QUE ADEUDA STANLEY

Londres, 14. — Sidney Stanley, figura central en el reciente escándalo financiero registrado en Gran Bretaña debe al Estado la cantidad de 21.548 libras esterlinas, 10 chelines y seis peniques. Stanley adeuda además 430 libras a un acreedor cuyo nombre ha sido citado. Como se recordará Stanley huyó a Israel. — Efe.

Viaja por España el ministro de la Guerra portugués

Verin, 14. — A primeras horas de la tarde atravesó la frontera el ministro de la Guerra de Portugal, señor Santos da Costa. El Ministro se detuvo unos minutos en la Aduana y continuó seguidamente con dirección a Orense. La visita no tiene carácter oficial. Hasta Verin le acompañó un hermano del ministro de Marina de aquel país. En la frontera era esperado por el gobernador militar de Orense.

La hicieron pasar por loca para apoderarse de sus bienes

Estos ascendían a 40 millones de francos

Niza, 14. — El Juzgado de Niza ha abierto una información, a raíz de una queja presentada por la señora Elena Robin, de 77 años de edad. Esta señora, que es viuda, poseía, cuando su marido murió, una fortuna que algunos valoraban en 40 millones de francos. Cometiéndole la imprudencia de dejar la administración de sus asuntos a parientes más o menos próximos, quienes, valiéndose de poderes y cheques que le hacían firmar, se apoderaron de toda su fortuna, dejándola sin un céntimo al cabo de dos años, siendo enviada como indigente al Hospital Pasteur, asegurando que estaba loca.

En dicho hospital, un médico sorprendido por la narración de la señora Robin, sobre sus desdichas, creyó en la "locura" de la enferma e hizo que fuese internada en la sala Sainte Marie. Afortunadamente, para la anciana, el médico psiquiatra que la examinó se apercebó de que su estado era perfectamente normal. Al salir del asilo, la señora Robin pudo comprobar que su casa estaba ocupada por inquilinos y entonces se decidió a presentar una queja ante los tribunales. En cuanto a los parientes, tendrán que rendir cuentas a la justicia. — Efe.

Vichinsky tratará de cortar el apoyo de los occidentales a Tito

Se confirman los movimientos de tropas soviéticas en la frontera yugoslava

Washington, 14. — El ministro soviético, Vichinsky, posiblemente tratará de poner fin al apoyo occidental al mariscal Tito, ofreciendo, a cambio, concesiones en otros aspectos de la guerra

fria, a sus colegas de las otras grandes potencias, según los funcionarios bien informados de los Estados Unidos. Algunos creen que la base de este trato está en la denuncia soviética a las demandas occidentales de que no haya veto en la conferencia de la paz con el Japón. — Efe.

Matan a tiros a 73 prisioneros de un campo de concentración

Berlin, 14.—El periódico "Sozialdemokrat" dice hoy que los guardias del campo de concentración de Autzten han matado a tiros a setenta y tres prisioneros y herido gravemente a otros cuyo número no se determina, pero que se sabe es muy elevado. Se desconocen más detalles del suceso.—Efe.

Lepra en un pueblecito italiano

Roma, 14. — Se han registrado tres casos de lepra, en un pueblecito pequeño cerca de Lecce.

SE CONFIRMAN LOS MOVIMIENTOS DE TROPAS SOVIÉTICAS

Viena, 14. — Un alto funcionario reciente informaciones sobre el movimiento yugoslavo ha confirmado, los movimientos de tropas soviéticas en las fronteras septentrionales de Yugoslavia. — Efe.

INGLATERRA CONVOCARÁ A SUS TÉCNICOS

Londres, 14. — Gran Bretaña convocará posiblemente a una conferencia de sus diplomáticos técnicos en asuntos de los Balcanes, según se revela en los círculos diplomáticos. Añaden que en esta conferencia extraordinaria, se tratará de apoyar a las fuerzas de tendencia nacionalistas en los países balcánicos, así como los movimientos "inlistas" fuera de Yugoslavia. Se espera para adoptar una decisión final sobre esta conferencia, al regreso de Bevin de Norteamérica.